

EINBLICKE

Hauszeitung Christian-Geyer-Heim
Ausgabe Juli bis November 2019

GEPFLEGT UND GEBORGEN LEBEN
in St. Leonhard



Wenn die Rose
blüht, so blühet stets
Dein Glück, und
wenn die Rosen
siehst, dann denk
an mich zurück.

Wir möchten mit unserer Gartendachterrasse einen Ort zur Steigerung der Lebensqualität und der Begegnung für unsere Bewohner/-innen bieten. Hierzu laden wir Sie herzlich ein! Vielleicht haben Sie auch Lust, unseren

„Dachgarten“ nicht nur zu bestaunen, sondern auch aktiv mit zu unterstützen. Gärtnern Sie mit! Sprechen sie die Betreuungsassistenten oder den Sozialdienst gerne an. Wir freuen uns auf Ihre Mithilfe!

ROCKPOPSINGERS

Rockig – Fetzig – Stimmig

Diese Frauen aus Nürnberg und Umgebung haben einfach Spaß am Singen! Grandioser Auftritt des Frauenchors im Christian-Geyer-Heim.

Stimmgewaltige Frauenpower! Am Samstag, den 15.06.19 hatte es sich gelohnt, bei den RockPopsSinger dabei zu sein – ein Ohrenschauspiel für alle Zuhörerinnen und Zuhörer in der proppvollen Kapelle. Den Chor unter der Leitung von Margit Iftner gibt es bereits seit acht Jahren und sie singen mit verschiedenen Stimmen (Alt, Bass und Sopran) Musikstücke aus Swing, Pop, Jazz und Rockmusik. Margit Iftner leitete den Chor am Keyboard. Mit einigen bekannten englischen Hits überzeugte die Gruppe ihr begeistertes Publikum. Es folgten auch deutsche Volkslieder, wie „Kein schöner Land“ oder die „Capri-Fischer“ wobei das Publikum entflammt mitmachte, mitklatschte und mitsang. Das berühmte Stück von den

Comedian Harmonists „Mein kleiner grüner Kaktus...“ bildete den Abschluss des erstklassigen Auftritts des Frauenchors RockPopsSingers.

Hollari, hollari, hollaro! Singen macht immer glücklich – und weils so schön war, möchten wir euch gern wieder bei uns hier im Christian-Geyer-Heim begrüßen! Vielen Dank für den schönen Nachmittag. (ne)

